

PROPUESTA DE DECLARACIÓN INSTITUCIONAL
A LA MESA Y JUNTA DE PORTAVOCES DEL PARLAMENTO DE
NAVARRA

A propuesta de la presidencia y al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta para su debate y votación en la Mesa y Junta de Portavoces del lunes 23 de octubre la siguiente DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El próximo miércoles 25 de octubre se conmemora el Día Mundial de Espina Bífida e Hidrocefalia. Se trata de la patología congénita más grande y la segunda causa de discapacidad infantil después de la Parálisis cerebral, afectando en nuestra Comunidad a unas 200 personas. Con este motivo, el Parlamento Foral quiere dar visibilidad al trabajo y a las reivindicaciones de la Asociación Navarra de Espina Bífida e Hidrocefalia (ANPHEB).

Por todo ello, el Parlamento de Navarra acuerda:

1. Apoyar las actividades puestas en marcha por ANPHEB durante esta semana.
2. Iluminar la fachada sede del Parlamento con el color amarillo durante la tarde-noche del día 25 de octubre y a realizar un acto institucional en el atrio a las 12 horas de ese mismo día para conmemorar junto a ANPHEB el Día Mundial de Espina Bífida e Hidrocefalia.

En Pamplona, a 23 de octubre de 2022

EL PRESIDENTE

Unai Hualde Iglesias